

**Titre de l'essai : L'excellence pris en otage par la médiocrité**

**Auteur : Pohla Mbouck Luc Oscar**

**Maison d'édition : Les Éditions Oscarprod**

**Année de publication : 2023**

**Copyright : Oscarprod**

....

**L'auteur de cet essai, Pohla Mbouck Luc Oscar, également connu sous le nom de Oscarprod, est un artiste polyvalent d'origine camerounaise et espagnole, résident en France.**

**Il est reconnu pour ses talents dans la littérature, la musique et la production artistique.**

**Il a déjà publié plusieurs livres et albums de musique qui ont reçu des critiques positives.**

**Avec cet essai, Oscarprod continue à explorer des questions importantes liées à la société et à la culture contemporaines.**

Introduction :

Dans cet essai intitulé « L'excellence pris en otage par la médiocrité », nous allons explorer le concept d'excellence et son rapport complexe avec la médiocrité. Dans notre société moderne, nous sommes souvent encouragés à poursuivre l'excellence dans tous les domaines de la vie, que ce soit sur le plan académique, professionnel ou personnel. Mais face à une médiocrité omniprésente, il est parfois difficile de maintenir ce niveau d'excellence. Comment cela affecte-t-il notre mode de vie quotidien, notre travail, nos relations et notre vision du monde ? Comment les exigences de l'excellence peuvent-elles être mal interprétées et détournées par la médiocrité ? Et comment pouvons-nous retrouver le vrai sens de l'excellence tout en vivant dans une société qui semble la poursuivre avec des moyens parfois médiocres ? Nous allons chercher à explorer ces questions et à fournir des réflexions qui nous aideront à mieux comprendre notre rapport à l'excellence et à la médiocrité, ainsi

qu'à reconsidérer les valeurs que nous considérons importantes dans notre vie.

"L'excellence pris en otage par la médiocrité dans la société" :

"L'excellence est un concept qui a toujours été valorisé dans notre société, que ce soit dans le domaine éducatif, artistique, professionnel ou sportif.

Cependant, au fil des années, nous avons constaté que la médiocrité prend de plus en plus de place au détriment de l'excellence.

Dans une société où les réseaux sociaux et les programmes de télévision sans sens dictent les tendances et les valeurs, la médiocrité est devenue plus visible et plus accessible, tandis que l'excellence est souvent reléguée au second plan.

C'est dans ce contexte que nous avons décidé d'explorer les aspects sur la vie sociale sur les réseaux sociaux, dans la musique à la télévision et des programmes de télévision qui contribuent à la prise en otage de l'excellence par la médiocrité.

À travers cet essai, nous allons analyser en profondeur cette prédominance de la médiocrité dans notre société et les impacts qu'elle peut avoir sur notre conception de l'excellence."

L'excellence peut être définie comme la qualité supérieure d'une personne, d'une œuvre ou d'un objet, qui dépasse les attentes de la norme.

Cela peut s'appliquer à de nombreux domaines, tels que l'art, la science, les affaires, la musique, le sport, etc.

L'excellence est souvent considérée comme un idéal à atteindre, synonyme de talent, de compétence, de professionnalisme et de réussite.

La médiocrité, quant à elle, peut être définie comme une qualité insignifiante ou inférieure à la norme.

La médiocrité peut se manifester dans de nombreux aspects de la vie, tels que la performance du travail, les relations sociales, l'art, le sport, la politique, etc.

La médiocrité est souvent considérée comme le contraire de l'excellence et peut refléter une faible motivation, un manque de compétences ou une attitude négligente.

La médiocrité peut encore être perçue comme une source de honte ou de déshonneur dans de nombreuses cultures.

En temps normal, la médiocrité est considérée comme un échec, une faiblesse, et peut être le

résultat de problèmes d'adaptation sociale, de manque de motivation ou de faible estime de soi.

Comment les médiocres ont pris le pouvoir :

Je ne compte pas porter de jugement Personnel sur la médiocrité de certains hommes politiques, il ne s'agit pas d'un livre sur la médiocrité, ni d'un essai moraliste ou moralisant, mais une tentative de comprendre cette tendance qui mine la société.

mais la seule chose que je peux vous dire ici est que les causes sont multiples.

les médiocres ont pris le pouvoir, cela est souvent dû à la faiblesse du processus de sélection des candidats, à la politique de complaisance qui consiste à nommer des membres de la famille ou des amis, sans tenir compte de leur compétence ou de leur expérience.

Cela peut également être dû à l'absence de responsabilité en politique, où les politiciens ne doivent rendre compte de leurs actes à personne.

Cela peut être dû à la paresse ou à l'incompétence des électeurs, qui ne prennent pas le temps de s'informer correctement sur les candidats, ou qui ne sont pas assez exigeants en termes de compétences et de transparence de ceux-ci.

les politiciens et certains individus sans compétences exceptionnelles accèdent au pouvoir par différents moyens, tels que la manipulation, la corruption ou encore le populisme.

La médiocrité peut également être un résultat de la faiblesse du système éducatif et de la culture de l'effort qui peut être absente dans certains pays.

Toutefois, il est également possible que la perception de « médiocrité » dans la politique soit subjective et basée sur des différences idéologiques ou politiques plutôt que sur un critère objectif de compétence.

L'aire de la médiocratie :

Nous vivons un peu partout dans le monde un système politique ou social où les individus peu compétents ou médiocres sont en mesure d'accéder à des postes de pouvoir ou de leadership.

Cela peut se produire lorsqu'il y a une faiblesse dans le processus de sélection et d'élaboration des politiques publiques, ou lorsque les valeurs et les principes qui sous-tendent la gouvernance sont affaiblis ou ignorés et par conséquent la médiocratie gagne du terrain progressivement dans le monde politique.

La médiocratie peut parfois favoriser l'expertise limitée ou moyenne plutôt que l'excellence.

Par exemple, dans certains secteurs économiques, les personnes qui ont des compétences moyennes peuvent être privilégiées par rapport à celles qui ont des compétences très spécialisées mais moins généralistes.

Cependant, il est important de souligner que le fait d'être un expert dans un domaine peut être un atout pour la société si la personne utilise son expertise pour contribuer à l'avancement et à l'amélioration de la société.

Par conséquent, il est important de ne pas généraliser l'expertise comme étant nécessairement liée à la médiocratie.

Voici quelques exemples concrets où la médiocrité peut empiéter sur l'excellence :

1. Éducation : Dans certains systèmes éducatifs, la médiocrité peut être encouragée en offrant des récompenses pour la passation des tests et l'obtention de notes minimales.

Cela peut décourager les élèves à travailler pour aller au-delà de la norme minimale.

2. La production des biens : Certaines entreprises peuvent se contenter de produire des produits médiocres, car ils sont suffisamment bons pour se vendre. Cependant, cela peut empêcher les entreprises d'innover et de créer des produits exceptionnels qui améliorent vraiment la vie des gens.
3. Service à la clientèle : De nombreux services à la clientèle visent seulement à satisfaire les attentes de base du client et à résoudre les problèmes immédiats. Cependant, les entreprises qui cherchent à atteindre l'excellence investissent davantage dans la formation de leur personnel pour fournir une expérience de service exceptionnelle.
4. Recherche scientifique : Dans certains cas, les chercheurs peuvent se contenter de publier des recherches qui répondent aux attentes de base, plutôt que d'investir leurs efforts pour explorer de nouveaux domaines qui pourraient générer des avancées importantes dans leur domaine.

En somme, dans tous ces domaines, la médiocrité peut empêcher les gens d'atteindre leur vrai potentiel et d'aller au-delà de la norme minimale